

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 2.1 TA 2022/2023

21711132 - DARRY MUHAMMAD KHALIS

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN (Hb)	Bersihkan sisa darah yg menempel di tepi luar tabung ya mas menggunakan tisu serta bilas sisa darah yg ada di dalam tabung saat memasukkan spesimen ke dalam tabung berisi Hcl. Apabila ada darah yg tersisa di tabung, maka bilas lg sampai bersih dengan cara : menekan pipet atau melepas spuit dan diisi udara lalu dimasukkan sisa darah tsb pada tabung. atau dengan cara membilas dengan hcl atau spesimen yg sudah masuk ke dalam tabung. Janga lupa menyampaikan menunggu 1-2 menit sampai eritrosis lisis. Pengenceran masih kurang, dilihat ke arah cahaya yg terang ya mas supaya bisa lbh sesuai dengan komparatornya. Hasilnya beda jauh dengan hasil yg dilakukan teman yg lainnya. Karena pengenceran dan juga perlakuan awal yg kurang sempurna.
DARAH RUTIN (HMT)	Spesimen yg diambil lebih dr 2/3 tabung sehingga saat ditambahkan semen spesimen terlalu diujung tabung kapilernya. Posisi meletakkan tabung kapiler di sentrifus salah ya mas, posisi semennya harus menghadap ke luar, dan diberikan penyeimbang juga dengan cara meletakkan tabung kapiler spesimen yg lain. sentrifus selama berapa menit?
Fungsi Vena	tujuan pungsi vena (sudah dikoreksi), siapkan dulus emua alat, gunakan tangan iri untuk meregangkan kulit, minta pasien menekan kasa kering (bukan kasa swab), tutup bekas suntikan dengan ukuran kassa yang sesuai, perhatikan cara embuka hipafix agar mudah
INJEKSI	persiapkan alat dengan lengkap, pastikan kekencangan jarum pada spuit baru sebelum digunakan, area yg akan diinjeksi jgn terlalu atas (garis imajiner lurus), tunggu disinfkasi kering, aspirasi dulu baru masukan obat dan cabut perlahan jarumnya dengan kapas kering, pastikan prinsip sterilitas terjaga, daerah yg sudah disinfeksi jgn disentuh kembali, jarum hati2 kena HS.lakulan sesuai di ceklist secara lengkap.
RUMPEL LEEDE	jika pasien diminta ke bed, sebaiknya posisi pemeriksaan sambil berbaring. saat melihat tensimeter, mata harus sejajar dengan raksa, tidak memperkenalkan diri, tidak mengucapkan basmalah dan hamdalah, tidak menggunakan alkohol swab sebelum membaca hasil.